

Babinsa Kodim Klaten Hadiri Penyaluran Bantuan UMKM 2024 Di Desa Balak

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 7, 2024 - 15:29



Babinsa Kodim Klaten Hadiri Penyaluran Bantuan UMKM 2024 Di Desa Balak

Klaten – Peltu Jiwanto, Babinsa Desa Balak dari Koramil 20 Cawas Kodim 0723 Klaten, turut serta dalam penyaluran bantuan untuk Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang berlangsung di Aula Balai Desa Balak Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten. Senin (07/10/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat, termasuk H. Wijiyono Margono Kepala Desa Balak, Pendamping desa Desi, Bhabinkamtibmas Desa Balak, serta Ketua BPD Desa Balak.

Penyaluran bantuan ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas pelaku UMKM di Desa Balak. Dengan adanya bantuan tersebut, diharapkan para pelaku usaha dapat mengembangkan usaha mereka, sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Peltu Jiwanto saat ditemui mengatakan bahwa Bantuan UMKM ini sangat penting untuk mendukung para pelaku UMKM. Dengan adanya dukungan dari pemerintah, diharapkan usaha mereka dapat berkembang dan memberikan dampak positif bagi ekonomi masyarakat.

“Dukungan ini merupakan langkah nyata dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya pelaku usaha di Desa Balak,” ujar Peltu Jiwanto.

“Selaku Babinsa, Saya mengajak seluruh pelaku UMKM untuk memanfaatkan bantuan ini secara optimal agar usaha mereka dapat tumbuh dan memberikan manfaat tidak hanya bagi diri mereka sendiri tetapi juga bagi masyarakat sekitar. Bersama-sama, kita bisa membangun ekonomi yang lebih baik,” tambahnya.

Sementara itu Kepala Desa Balak, H. Wijiyono Margono mengungkapkan bahwa bantuan UMKM ini adalah langkah penting dalam mendukung pelaku usaha di Desa Balak agar dapat mengembangkan usaha mereka.

“Dengan adanya bantuan ini, kami berharap para pelaku UMKM dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas produk mereka, sehingga berkontribusi pada perekonomian desa dan kesejahteraan warga,” ungkap H. Wijiyono Margono.

“Kami akan terus memantau dan mendampingi mereka dalam pemanfaatan bantuan ini agar tujuan yang kita harapkan dapat tercapai,” pungkasnya. (Red)